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Бизнес приглашают                
к диалогу
Предпринимателей Южно-Сахалинска приглаша-
ют задать вопросы в рамках традиционной встречи 
«Бизнес и власть: откровенный разговор. Актуальные 
вопросы развития дошкольного образования».

Предварительный сбор вопросов, особенно требующих допол-
нительной проработки, позволит исчерпывающе и комплексно 
ответить на них уже в ходе заседания круглого стола.

Планируется, что встреча с бизнес-сообществом пройдет уже 
в конце этого месяца. До этого момента озвучить волнующие 
вопросы и высказать предложения можно, направив их до 24 
июля на электронную почту: der@yuzhno-sakh.ru. При этом в 
теме электронного письма обязательно следует сделать пометку 
«Бизнес и власть: откровенный разговор», а в тексте - указать 
контактные данные.

Напомним, тематические встречи с бизнесменами стартовали 
в 2016 году по инициативе мэра Южно-Сахалинска Сергея Над-
садина. Их цель - дополнить существующие механизмы обратной 
связи с предпринимателями по формированию комфортной 
среды для развития бизнеса в областном центре. Кроме того, с 
2001 года при администрации функционирует консультативный 
совет по вопросам развития и поддержки предпринимательства, 
регулярно проводятся городские форумы бизнеса, круглые сто-
лы, семинары, встречи в формате открытых дверей.

Предыдущая встреча, состоявшаяся в июне в рамках такого 
формата, была посвящена актуальным вопросам развития рынка 
рекламных услуг. Сейчас планируется обсудить нюансы развития 
рынка дошкольного образования в островной столицы и меры 
возможного сотрудничества муниципалитета и бизнесменов 
по повышению качества услуг. Тематика нынешней встречи 
определена, исходя из инициативы самих предпринимателей. 
Сегодня этот сегмент малого бизнеса активно развивается и 
готов предложить много нового для города.

О точной дате и времени проведения мероприятия можно 
будет узнать через СМИ.

В Южно-Сахалинске состоялась 
очередная встреча представителей 
администрации Южно-Сахалинска 
с жителями 4, 7 и 8 микрорайонов. 
Диалог был посвящен вопросам по 
выбору концепции развития микро-
районов.

На данный момент задача админи-
страции - ознакомить как можно больше 
жителей этих микрорайонов с представлен-
ными архитектурно-градостроительными 
концепциями, чтобы горожане смогли 
максимально осознанно провести выбор 
варианта обновления микрорайонов. При 
помощи городских депутатов и обществен-
ного совета Южно-Сахалинска ведется 
активная работа в данном направлении, 
она будет продолжена.

- Все проекты абсолютно разные, по-
этому и мнения у людей тоже могут отли-
чаться, - считает директор департамента 
внутренней политики администрации 
Южно-Сахалинска Дмитрий ХАЙБРИЕВ. 
- Мы это понимаем и будем обязательно 
проводить дальнейшие встречи с жите-
лями. Сейчас наша задача состоит в том, 
чтобы максимально вовлечь всех прожива-
ющих в трех микрорайонах к обсуждению 
этих концепций.

Мэрия планирует расширить инстру-
менты донесения информации о пред-
ставленных архитектурных концепциях до 
горожан. Для этого будут задействованы не 
только стандартные практики, такие, как, 
например, распространение волонтерами 
информационных буклетов - особое внима-

ние будут уделять организации во дворах 
встреч жителей микрорайонов с экспер-
тами. Вместе с тем, диалог с горожанами 
будет вестись и на онлайн-площадках. Так, 
в популярных социальных создадут тема-
тические аккаунты, в которых будет пред-
ставлена вся необходимая информация 
по существующим на сегодняшний день 
градостроительным концепциям развития 
4, 7 и 8 микрорайонов.

Специалисты администрации рассчи-
тывают, что эта работа займет приблизи-
тельно полтора месяца. К работе будут 
привлечены молодые архитекторы област-
ного центра, которые помогут в донесении 
информации до южносахалинцев, а также в 
фиксации мнений жителей. В дальнейшем 
будут определены две лучшие концепции. 

Голосование можно будет провести, к при-
меру, с помощью делегирования от каждого 
дома своего представителя, которые и 
определятся с двумя лучшими концепци-
ями. В дальнейшем они могут быть дора-
ботаны с учетом пожеланий.

- На данный момент администрация 
делает все возможное, чтобы развить 
концепцию развития города, которая будет 
реализовываться в будущем, - отметил 
житель 8-го микрорайона Михаил Муса-
ев. - С моей точки зрения мэрия подошла 
к реализации этого вопроса правильно. 
Сегодня мы достигли понимания и пришли 
к мнению, что в каждом микрорайоне не-
обходимо организовывать иницативные 
группы, которые будут плотно работать с 
городской властью и людьми.

Активней подключаемся, граждане!
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Губернатор Сахалинской об-
ласти Валерий Лимаренко в 
ходе традиционного субботнего 
объезда Южно-Сахалинска с 
мэром Сергеем Надсадиным 
посетил два участка автодорог 
в пригороде областного центра. 
Ремонт и реконструкция там 
проводятся в рамках нацио-
нального проекта «Безопасные 
и качественные автомобильные 
дороги».

На долгие годы
Первой остановкой стал участок 

от улицы Ключевской до села Сана-
торного на трассе Южно-Сахалинск 
– Синегорск. Работы здесь начались 
в прошлом году. На первом этапе 
отремонтировали 4,25 километра 
автодороги.

Сейчас приступили ко второму 
– идет замена пучинистого грунта 
и устройство дорожного покрытия. 

Уже до сентября 2020 года в порядок 
приведут еще около 6,5 километров 
полотна.

- Предстоит выполнить фрезерова-
ние нынешнего покрытия на всю длину 
и ширину проезжей части, устройство 
асфальтобетона в два слоя, -  расска-
зал начальник управления дорожного 
хозяйства и благоустройства Евгений 
Кулик. - После будут установлены 
автобусные остановки и дорожные 
знаки, нанесена разметка. И дорога 
прослужит ни одно десятилетие. На 
участке работает опытный подрядчик. 
Но, так как это объект нацпроекта, ход 
работ контролируется на каждом эта-
пе. Независимую экспертизу проводит 
«Сахдормониторинг».

На следующем этапе планируется 
заасфальтировать дорогу от Сана-
торного до Синегорска, где проживают 
более полутора тысяч человек.  В 
следующем году начнется проекти-

рование этого участка. После полу-
чения положительного заключения 
планируется приступить к работам и 
завершить в течение двух лет.

Вторым пунктом рабочей поездки 
стала дорога между селами Дальнее 
и Елочки. Реконструкция трехкило-
метрового участка началась в июне 
прошлого года. Работы идут в графике 
и закончиться должны до 1 августа 
этого года.

На автодороге уложили асфальтобе-
тонное покрытие, укрепили обочины, 
сделали тротуары и остановочные 
павильоны с ограждением и осве-
щением. Сегодня остается только 
переустроить линию электропередач 
и наружное освещение, выполнить 

устройство обочины, установить знаки 
и нанести разметку.

Первоочередная 
проблема

Во время субботнего объезда свои 
коррективы в проект внесла житель-
ница Дальнего Наталья Голицына. 
Женщина пожаловалась, что подъезд 
к ее дому засыпали щебнем, а водоот-
вод не предусмотрели – теперь после 
дождя во дворе грязь. Губернатор по-
ручил в течение двух недель устранить 
этот недостаток.

- Дорожная проблема для нас 
первоочередная, - сказал Валерий 
Лимаренко. - Я постоянно получаю 
обращения по этому поводу от саха-

Южный обновляет дороги
линцев и курильчан. Сейчас готовится 
комплексная программа повышения 
транспортной доступности, которая 
включает не только автомобильные 
дороги, но и воздушную, морскую, 
железнодорожную инфраструктуру. 
Чтобы покрыть асфальтом все дороги 
островного региона, потребуется ни 
один год. Но прежде необходимо прин-
ципиально решить вопрос качествен-
ного содержания муниципального до-
рожного фонда. Если все нормативы 
будут выполняться, на трассах не 
будут в таком количестве появляться 
ямы и трещины.

Мэр областного центра решение 
поддержал.

- Да, на это потребуется больше 
финансовых средств, но мы понима-
ем, что необходимо переосмысливать 
отношение к техническому обслужи-
ванию дорог. Ими нужно заниматься 
круглогодично, а не от капремонта до 
капремонта, - отметил Сергей Над-
садин.

Во время совместных суббот-
них объездов Южно-Сахалин-
ска руководителей области и 
города регулярно принимают-
ся важные решения. Обсуж-
даются вопросы благоустрой-
ства, создания общественных 
пространств, строительства 
дорог и ремонта дворов. 
После таких поездок было 
увеличено финансирование 
дорожных работ, возобно-
вилось возведение объектов 
незавершенного строитель-
ства и ускорилось возведение 
спортивных объектов.
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